



体協ニュース 第53号

寿

2019 東村山市新春スポーツ懇親会



市川会長 挨拶



柏崎市体育協会 坂井会長



万歳三唱にて閉会

新春スポーツ懇親会が1月19日(土) 市民センターにて盛大に開催されました。姉妹都市の柏崎市より坂井和之体協会長、佐藤幸治常務理事、小林克之理事の3名をお迎えし、東村山市からは渡部尚市長、伊藤眞一市議会議長はじめ、多くの来賓・関係団体の方にご臨席いただき、約140名の参加者が会場を埋め尽くしました。

第1部では、賛助会員として長きに渡り体育協会をご支援頂いているお二方に市川会長より感謝状が贈呈されました。

第2部懇親会はお祝いごとに華を添える鏡開きから始まりました。一気に会場が和やかになり、各テーブルでは懇談が進みました。

なお、前日に行われた柏崎市の新春体育懇親会には、市川暢男会長、町田豊副会長、桑原純事務局長が出席し、懇親を深めてまいりました。



賛助会員 感謝状贈呈



乾杯～！



第30回記念 東村山市民周回駅伝競走大会

雲ひとつない青空のもと、第30回記念東村山市民周回駅伝競走大会が平成31年1月13日(日) 東村山市陸上競技協会主催で行われました。

今回は、記念大会ということもあり、陸上競技協会でも広くよびかけをして、多くの参加がありました。中でも、日機装は、昨年の4チームから7チームのエントリーと大会に華を添えていただきました。参加チームの構成は、地域、市内の職場、学校、陸上部、飲み仲間?と様々です。また、東村山警察署が参加し優勝候補!(警視庁の駅伝大会優勝チーム)それに待ったをかけるチームはどこでしょうか。5人で力を合わせて襷をつなぎました。レース後は、楽しく走れました～、やっと走ってきたよ～、順位をあげたよ～など、チームでの会話が弾んでいました。地元の駅伝大会らしく、楽しく走り終えた皆さん笑顔がとても印象的でした。お疲れさまでした。(陸上競技協会)

部門	参加数	優勝
地域	3	富士見町体力づくり
一般男子	31	東村山警察署
一般女子	3	チーム MARVEL
中学男子	13	東村山中央ボーイズA
中学女子	7	一中女子バスケ部A



開会式

第98回 市民歩け歩け運動

～ 北野天神社～小手指ヶ原古戦場～トトロの森～狭山湖～山口観音 ～



念入りに準備体操



初詣

平成31年1月13日（日）東村山市野外活動連盟による「第98回市民歩け歩け運動」が開催されました。今回は、北野天神に初詣をして、その周辺を散策し、狭山湖堤防を渡り、山口観音までの約8kmのコースでした。1月にしては、風もなく穏やかな天候に恵まれ総勢64名が楽しく歩くことができました。

初めてのコースでしたが、神社や風の田園風景、トトロの森、そして狭山湖、様々な景色を見ることができたと参加者も喜んでくださいました。今回で歩け歩け20回目になるご夫婦の参加者もいて、歩け歩け運動を楽しみにしてくださる市民の方々ががいることを嬉しく思います。

（野外活動連盟）



みなさん笑顔でGO!



体育協会 スポーツ体験研修会

～ 東村山をもっと知ろう ユニバーサルスポーツを体験しよう ～

総勢134名

平成31年2月2日（土）市民スポーツセンターにて体育協会 スポーツ体験研修会が行われました。はじめにラジオ体操、東村山音頭と東京五輪音頭-2020-を全員で行い、その後スポーツ体験としてボッチャとグラウンドゴルフを2つに分かれて行いました。実際に体を動かし体験することで、ボッチャの戦術の面白さなどそれぞれの競技の特性が理解できたようです。グラウンドゴルフのホールインワンゲームでは各チーム大いに盛り上がりました。

第2部の懇親会では、講師・スポーツ推進委員・役員・加盟団体のみなさんと短い時間ではありましたが、楽しいひと時を過ごしました。

講師のみなさん、事業部そして参加者のみなさん おつかれさまでした。

回田小学校に感謝!

今回もボッチャの用具を快く貸して頂きました。ありがとうございました。



ラジオ体操



この手の返しがちょっと難しい東村山音頭
今年も挑戦しました...



ボッチャ いい勝負です!



真剣な表情で説明をきいています



グラウンドゴルフ ナイスショット!

講師 民踊連盟（東村山音頭、東京五輪音頭2020）ラジオ体操会連盟・グラウンドゴルフ連盟
東京都障害者スポーツ協会、東京都障害者スポーツ指導者協議会

協力：東村山市スポーツ推進委員のみなさん

今後の予定

◆3月10日(日) みんなで走ろう会 都立狭山公園
役員全体会議 → 2月26日(火) 午後7時より

団体の教室開催・PRなどに体育協会のホームページをご利用ください
(今後充実させていきたいと準備中です)